

Statement of the Chairman

Advisory Committee on Administrative and Budgetary Questions

17 October 2017

Proposed United Nations Secretariat contribution to the United Nations Development

Group cost-sharing arrangement for the resident coordinator system

(ACABQ report: A/72/7/Add.5; related Secretary-General's report: A/72/337)

Mr Chairman,

I am pleased to introduce the Advisory Committee's report (A/72/7/Add.5) on the proposed United Nations Secretariat contribution to the United Nations Development Group cost-sharing arrangement for the resident coordinator system.

Mr Chairman,

By its resolution 71/243, the General Assembly requested that the Secretary-General present a comprehensive proposal on the resident coordinator system to the Economic and Social Council at the end of 2017 and to the General Assembly at its seventy-second session. The Secretary-General indicates that the proposal is likely to have implications for the future funding of the resident coordinator system, and that therefore in the interim, the executive heads of the member entities have concluded an agreement for the biennium 2018-2019 pending the consideration of the proposal. Under the agreement, the United Nations

Secretariat contribution for the biennium would amount to \$13,571,800, representing an increase of \$250,226 as compared with the estimated resource requirements requested by the Secretary-General in the context of the proposed programme budget.

Considering that the comprehensive proposal may have an impact on cost-sharing arrangements, the Advisory Committee is not in a position to recommend approval of the Secretary-General's proposal at this stage. The Advisory Committee is of the view that should the decision of the Economic and Social Council have financial implications for the biennium 2018-2019, the Secretary-General could submit proposed revised estimates to the programme budget for the biennium 2018-2019, if necessary, for the consideration of the General Assembly.

Thank you, Mr Chairman.

Cotéjese con la exposición del orador

Declaración del Presidente

Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto

17 de octubre de 2017

Propuesta de contribución de la Secretaría de las Naciones Unidas al arreglo de participación en la financiación de los gastos del Grupo de las Naciones Unidas para el Desarrollo para apoyar al sistema de coordinadores residentes

(Informe de la CCAAP: [A/72/7/Add.5](#); informe conexo del Secretario General: [A/72/337](#))

Señor Presidente:

Me complace presentar el informe de la Comisión Consultiva ([A/72/7/Add.5](#)) sobre la propuesta de contribución de la Secretaría de las Naciones Unidas al arreglo de participación en la financiación de los gastos del Grupo de las Naciones Unidas para el Desarrollo para apoyar al sistema de coordinadores residentes.

Señor Presidente:

En su resolución [71/243](#), la Asamblea General solicitó al Secretario General que presentara una propuesta amplia sobre el sistema de coordinadores residentes al Consejo Económico y Social a finales de 2017 y a la Asamblea General en su septuagésimo segundo período de sesiones. El Secretario General indica que es probable que la propuesta amplia tenga consecuencias para la financiación futura del sistema de coordinadores residentes, y que, por ende, provisionalmente, los jefes ejecutivos de las entidades miembros han acordado un arreglo para el bienio 2018-2019, a la espera de que se examine esa propuesta. De conformidad con ese arreglo, la contribución de la Secretaría de las Naciones Unidas para el bienio ascendería a 13.571.800 dólares, cifra que representa un aumento de 250.226 dólares con respecto a los recursos estimados solicitados por el Secretario General en el contexto del proyecto de presupuesto por programas.

Considerando que la propuesta amplia puede afectar a los arreglos de participación en la financiación de los gastos, la Comisión Consultiva no está en condiciones de recomendar que se apruebe la propuesta del Secretario General en esta etapa. La Comisión Consultiva considera que si la decisión del Consejo Económico y Social tiene consecuencias financieras para el bienio 2018-2019, el Secretario General podría presentar estimaciones revisadas del presupuesto por programas para el bienio 2018-2019, en caso necesario, para que la Asamblea General las examine.

Muchas gracias, Señor Presidente.

Statement of the Chairman

Advisory Committee on Administrative and Budgetary Questions

17 October 2017

Section 13, International Trade Centre

**Report of the Advisory Committee on Administrative and Budgetary Questions on the
proposed programme budget for the biennium 2018-2019.**

(ACABQ report A/72/7/Add.3; related report: A/72/6 (Sect.13))

Mr Chairman,

I am pleased to introduce the Advisory Committee's report (A/72/7/Add.3) on the proposed programme budget of the International Trade Centre (ITC) for the biennium 2018-2019.

You may recall that the International Trade Centre is a joint technical cooperation agency of the United Nations and the World Trade Organization. Its budget is denominated in Swiss Francs (SwF) and funded equally by the United Nations and the World Trade Organization.

The proposed resources for the biennium 2018-2019 amount to SwF 71,454,400 before recosting, which represents a reduction of SwF 792,200 or 1.1 per cent compared with the appropriation for the biennium 2016-2017. The proposal of the United Nations programme budget for section 13 amounts to \$36,685,300.

In the context of its consideration of the Centre's budget proposal, the Advisory Committee requested, but was not provided with, a breakdown of the travel requirements for 2018-2019. The Committee trusts that ITC will provide detailed information on the implementation of these measures to the General Assembly during its consideration of the present budget proposal.

Overall, the Advisory Committee encourages ITC to continue to broaden its donor base in order to support and sustain its programmes; and recommends the approval of the Secretary-General's proposal under section 13, International Trade Centre, of the proposed programme budget for the biennium 2018-2019.

Thank you, Mr Chairman.

Cotéjese con la exposición del orador

**Declaración del Presidente de la
Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto**
17 de octubre de 2017

Sección 13 (Centro de Comercio Internacional)

**Informe de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto sobre el
proyecto de presupuesto por programas para el bienio 2018-2019**

(Informe de la CCAAP: [A/72/7/Add.3](#); informe conexo: [A/72/6 \(Sect.13\)](#))

Señor Presidente:

Me complace presentar el informe de la Comisión Consultiva ([A/72/7/Add.3](#)) sobre el proyecto de presupuesto por programas del Centro de Comercio Internacional para el bienio 2018-2019.

Me permito recordarle que el Centro es un organismo conjunto de cooperación técnica de las Naciones Unidas y la Organización Mundial del Comercio cuyo presupuesto es calculado en francos suizos y financiado a partes iguales por ambas organizaciones.

El total de recursos que se proponen para el bienio 2018-2019 asciende a 71.454.400 francos suizos antes del ajuste, lo que representa una reducción de 792.200 francos suizos, o el 1,1%, respecto de la consignación para el bienio 2016-2017. El monto propuesto en el presupuesto por programas de las Naciones Unidas para la sección 13 asciende a 36.685.300 dólares.

En el marco de su examen de la propuesta presupuestaria del Centro, la Comisión Consultiva solicitó un desglose de las necesidades de viajes para 2018-2019, pero no lo recibió. La Comisión confía en que el Centro proporcione información detallada sobre la aplicación de esas medidas a la Asamblea General durante su examen de la presente propuesta presupuestaria.

En líneas generales, la Comisión Consultiva alienta al Centro a que siga ampliando su base de donantes para apoyar y mantener sus programas y recomienda que se apruebe la propuesta del Secretario General en relación con la sección 13 (Centro de Comercio Internacional) del proyecto de presupuesto por programas para el bienio 2018-2019.

Muchas gracias, Señor Presidente.